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Acta CD/ENA 076/2011

Reunidos en la sala tres del tercer nivel del MAG, a las doce horas con treinta minutos del día 

martes 6 de septiembre de 2011. Reunidos Arq. Juan José Rodríguez, Presidente de Consejo, 

Ingeniero Sigfredo Corado, Director Propietario, Licenciado Eduardo Boija, Director 

Propietario, Ingeniero León Bonilla, Director Propietario, Ingeniero Alirio Edmundo Mendoza, 

Secretario. Posterior a verificar el Quorum, se da por iniciada la Sesión, con la agenda siguiente: 

UNO Establecimiento del Quorum DOS Aprobación de la Agenda. TRES. Lectura y 

aprobación de Acta de Sesión anterior. CUATRO. Informe de la Dirección General. CINCO  

Presentación del Proyecto de Presupuesto 2012. SEIS. Licitaciones y Contrataciones. SIETE. 

Ajuste de Plan de Compras con fondos PEIS. OCHO Aprobación de bienes de descargo por 

permuta. NUEVE. Varios. TRES. Se procede a dar lectura al Acta de sesión número setenta y 

cinco. ACUERDO UNO. Se aprueba el Acta de la sesión número setenta y cinco CUATRO. 

Informe de la Dirección General 1) El Director General y Secretario del Consejo Directivo 

procede a informar sobre visitas de los Consejos Directivos de INSAFORP y Fideicomiso Walter 

Soundy a la ENA, explica el Director que el INSAFORP financia el 40% de las becas que la 

Escuela otorga anualmente a estudiantes. Que se está haciendo una campaña para aumentar los 

patrocinadores de becas para estudiantes de escasos recursos de la ENA, ya que FOMILENIO 

retirará el financiamiento de becas a partir del próximo año Dichas visitas se han catalogado 

como muy significativas y provechosas, durante las mismas, se solicitó 100 nuevas becas a 

INSAFORP También informó que la ENA ha iniciado la prestación de servicios de capacitación 

a INSAFORP, a través de un contrato iniciando con el desarrollo de tres cursos sobre producción 

de hortalizas. En el caso del Fideicomiso Walter Soundy, se manifestaron interesados en retomar 

el financiamiento de becas y en establecer un convenio que posibilite recibir asesoría de la ENA 

para el establecimiento de sistemas de riego para el cultivo de café en las fincas de su propiedad 

2) El Director General informó que el día jueves 8 de septiembre de 2011, se contará con la 

visita de la Embajadora de los Estados Unidos de Norteamérica a la Escuela, en el marco del 

apoyo que la ENA recibe de los voluntarios del Cuerpo de Paz en El Salvador. 3) Se informa 

sobre situación laboral en la ENA. El Director informa del caso del Auditor Interno, quien fue 

destituido de sus funciones por la causal de abandono de trabajo al ausentarse 9 días, sin 

reportarse, ni presentar las justificaciones y pruebas que exige la ley, la actuación se hizo en el 

marco de lo que establece la legislación laboral, además informó que la Jefa de la UACI y Jefa
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ad honorem del departamento de Recursos Humanos ha incurrido en reiterados actos de 

negligencia al grado de nombrar dos personas en una misma plaza, esta situación ha afectado la 

estabilidad laboral de la institución, asimismo manifiesta que se están realizando los esfuerzos 

necesarios para a fin de solventar la situación laboral en la ENA. Al respecto de este punto el 

Consejo Directivo se da por enterado del informe del Director General C IN C O  Presentación 

del proyecto de Presupuesto 2012. El Lie Douglas Padilla, Jefe de-la  Unidad Financiera 

Institucional UFI, somete a consideración del Consejo Directivo el anteproyecto de presupuesto 

de fondos GOES para el año dos mil doce, explica que para el año 2012 el MAG ha asignado un 

incremento de US $ 500,000, ascendiendo el presupuesto para dicho año a un monto de US $

2.460.060.00, el cual se distribuye de la siguiente manera: a) Remuneraciones US $

1.341.505.00, a) Bienes y Servicios: US $ 1,034,555.00, c) Gastos financieros US $ 22,000, d) 

Inversiones en activo fijo: US $ 62,000.00, el detalle del desglose del proyecto de presupuesto se 

anexa al archivo de documentos del Consejo Directivo A CUERDO  DOS. Se aprueba el 

presupuesto GOES 2012. según detalle que queda en archivo de documentos del Consejo 

Directivo SEIS. Licitaciones y Contrataciones. A) Se solicita aprobar la CONTRATACION 

DIRECTA CD 01/2011 "ADQUISICION DE EQUIPO DE TRANSPORTE COLECTIVO 

PARA LA ESCUELA NACIONAL DE AGRICULTURA. CON RECURSOS DE CARACTER 

EXTRAORDINARIO DE INVERSION SOCIAL” A CU ERD O  TRES. Se adjudica la compra 

de Microbus Civilian. a la empresa Saquiro. según recomendación de Comisión Evaluadora en 

relación a CONTRATACION DIRECTA CD 01/2011 "ADQUISICION DE EQUIPO DE 

TRANSPORTE COLECTIVO PARA LA ESCUELA NACIONAL DE AGRICULTURA. CON 

RECURSOS DE CARACTER EXTRAORDINARIO DE INVERSION SOCIAL" B) Se solicita 

aprobar la compra por Libre Gestión de la canasta de alimentos para empleados de la ENA, 

durante el periodo de septiembre a diciembre de 2011 ACU ERD O  CU ATRO. Se acuerda 

aprobar la compra por Libre Gestión, de la canasta de alimentos para empleados de la ENA 

durante el periodo de septiembre a diciembre de 2011 SIETE. Ajuste de Plan de Compras de 

Fondos PEIS Se realiza presentación de modificación del Plan de Compras de Fondos PEIS, la 

modificación consiste en eliminar los rubros “Contratación de consultona para estudio de 

mejoramiento de la red de agua potable” el cual asciende a US $ 12,500.00 y el rubro 

“ Rehabilitación del sistema de agua potable de la ENA” por un monto de US $ 90,382.88, 

asimismo se solicito que esos montos se destinen para compra de equipo e instalaciones en las 

áreas productivas, también se solicita que se autorice a la Dirección General para que los 

diferenciales que resulten entre los montos planteados en el Plan de Compras aprobado y los 

montos realmente ejecutados se asignen por la Dirección General para cubrir necesidades de 

inversión de la Escuela ACU ERD O  C IN C O . Se acuerda reorientar los fondos aprobados en el 

Plan de Compras de los fondos PEIS para los rubros “Contratación de consultoria para estudio de 

mejoramiento de la red de agua potable” el cual asciende a US $ 12.500.00 v el rubro 

“ Rehabilitación del sistema de agua potable de la ENA” por un monto de US $ 90.382 8 8 . para 

l a  r e h a b i l i t a c i ó n  v eauinamiento de las áreas productivas a través de Plan de compras de fondos
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PEIS 2011. Asimismo se acuerda autorizar a la Dirección General de la EN A para que 

reprograme los fondos que resulten de la diferencia positiva entre lo programado y lo ejecutado 

en inversiones necesarias para la EN A. O C H O  Aprobación de bienes de descargo por permuta 

Se solicita autorizar un nuevo proceso para el descargo de bienes que ya no tienen uso, de 

acuerdo al procedimiento autorizado ACU ERD O  SEIS Se autoriza la nueva gestión para 

permuta de bienes de descargo. VARIOS. I) El Ing Bonilla informa al Consejo, que CLUSA 

está desarrollando una gestión de proyecto de desarrollo agrícola con USDA, Washington a 

través de la cual se está promoviendo la producción de productos no tradicionales, por lo cual se 

solicita la firma de una carta de entendimiento posterior a la aprobación del proyecto, con el fin 

de brindar apoyo académico a la EN A A CUERDO  SIETE Se aprueba la firma de una carta de 

entendimiento entre la ENA y CLUSA. posterior a que sea aprobado el provecto con USDA 

Washington. Sin otro particular más qué hacer constar, se da por terminada la presente que 

firmamos en el mismo lugar y fecha a las tres treinta de la tarde

Juan JosérRodriguez 

Presidente de Consejo

León Bonilla 

Director Propietario

i r
Eduardo 

Director Propietario

Sigffedo Corado 

Director Propietario

Mendoza


